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EL PP SE QUEDA CON UN SÓLO CONCEJAL EN EL PLENO MUNICIPAL DE LA PUEBLA

I presidente provincial 
(García Tizón) está mal 

informado o miente cuando 
dice que no hemos hecho una 
oposición contundente. 
Nosotros hemos enviado al PP 
provincial dossieres con 
información sobre presuntos 
actos delictivos del equipo de 
gobierno y no han querido 
intervenir. Ni nos han 
asesorado" se queja Sobrino.

otros afiliados de La Puebla, con 
diputados del PP de la zona que estu
vieron en el pueblo hablando con 
unos y con otros “para informarse”. 
Era enero o febrero de este año, seña
la. Angel aceptó el encargo porque 
asegura que Jesús Labrador, el secre
tario provincial del PP y otros diri
gentes le aseguraron en la sede de 
Toledo, a él y a otros compañeros, 
que Domingo Sobrino y el equipo 
directivo del PP de La Puebla esta
ban informados y de acuerdo en la 
estrategia. “Nos lo aseguraron, porque 
nosotros no queríamos ningún mal 
rollo”, dice Cabanillas.
Pero ni Domingo Sobrino, ni el resto 
de dirigentes locales, ni los conceja
les populares, ni la mayoría de los afi
liados del PP de este pueblo se habí
an enterado. “Formaron un equipo 
paralelo sin decimos nada, con la con
nivencia de algunos compañeros, por 
decirlo de una forma suave, que fueron 
dándoles informaciones para confundir
les. Y picaron el anzuelo” , explica 
Sobrino, que aún se considera presi
dente de la junta local “en vigor”. 
Domingo Sobrino cree que esta 
junta sigue estando “totalmente legiti
mada” para organizar la renovación 
de la dirección local y opina que la 
provincial ha vulnerado los derechos 
de los afiliados a elegir a sus repre
sentantes en La Puebla, cuya reelec
ción no se había convocado al cierre 
de esta edición, apuntaba Sobrino. 
“Si hablamos tanto de democracia, 
habrá que hacer un debate limpio y 
transparante, en el que los afiliados 
sean los que decidan, sin enfrentamien-

ÁNGEL CABANILLAS LAMENTA QUE LOS SEIS EX
CONCEJALES N O  HAYAN QUERIDO HABLAR C O N  ÉL

“ Estoy buscando candidato a la alcaldía. 
A hora m ism o no m e gustaría serlo, pero  
quizá dentro de unos meses digo que sí”

Angel Cabanillas dice que su objetivo ahora es buscar el mejor candidato 
para que el Partido Popular gane las próximas elecciones municipales, en 

mayo de 2011. Cuando se le pregunta si será él el candidato, se ríe y responde: 
"ahora mismo no me gustaría ser yo el candidato", porque cree que "hay per
sonas que pueden serlo mejor que yo", pero tampoco descarta que "dentro de 
3 o 4 meses diga que sí". Dice que en este momento está intentando "sumar 
y no restar apoyos" y lamenta que los 6 ex-concejales del PP no hayan acepta
do la oferta de diálogo que les lanzó hace unos días.
No cree que el PP se vea perjudicado en La Puebla de Montalbán por lo que ha 
ocurrido. "La gente no es tonta y yendo con la verdad por delante..." y opina 
que entre los 200 afiliados del partido había mucho descontento con la labor del 
grupo municipal popular en la oposición. De hecho, explica que él decidió aban
donarlo al inicio de la legislatura porque no cumplía con sus expectativas. "En la 
del 2003-2007 hicimos una labor magnífica, muy buen trabajo. Dimitieron hasta 
10 concejales del PSOE, pero cuando comenzó ésta sólo trabajábamos unos 
cuantos y los demás, por los motivos que fueran, no acudían. Por eso me fui y 
lo hice sin enfrentarme con nadie ".
El resto del grupo popular, que Insiste en que Cabanillas nunca les explicó las 
causas de su dimisión, niegan su argumento. "Hemos trabajado mucho, mucho 
durante toda la legislatura. Estábamos ilusionados porque teníamos muchas 
posibilidades de ganarlas elecciones, pero creo que todo esto ha hecho mucho 
daño al Partido Popular, que vuelve a estar dividido en La Puebla de Montalbán ", 
señala Baldomero González. "Han roto el partido, y ahora veremos a ver en 
las próximas elecciones. Con nosotros y con nuestras familias desde luego que 
no cuenten. Nuestra propaganda para el Partido Popular va a ser muy negativa, 
eso por descontado", dice este concejal que sigue en la corporación y que cree 
que Cabanillas no reúne las condiciones para ser un buen candidato a alcalde. 
"Es una persona muy introvertida ".
Domingo Sobrino rechaza también que hayan hecho una oposición "light", 
como les ha reprochado públicamente Arturo García Tizón, el presidente pro
vincial del PP. "Está mal informado o miente. Nosotros hemos enviado al PP 
provincial dossieres con información sobre actuaciones del equipo de gobierno 
socialista que podrían ser hechos delictivos, para que nos asesoraran e intervi
nieran ellos directamente. Pero no hicieron nada", señala. "Nuestra labor ha 
sido más que digna esta legislatura ".
En la primera foto, Angel Cabanillas. En la segunda, la reunión que la senado- 

j ra Carmen Riolobos y el diputado provincial Julián Morales mantuvieron con 
! el presidente local Domingo Sobrino y otros afiliados de La Puebla en mayo.
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